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Zitat von Sigurd Thorwald 

Das können wir gern so machen.

Den Rest können wir ja per PM besprechen.

Naja, musste ich damals in der DU und in der KAFL auch und es hat dem Spaß keinen Abbruch
getan. Hätte großes Interesse an einer zweiten Liga. Ich finde wir sollten aber auch etwas mehr
in die Ausgestaltung der Lig(a/en) investieren.

Habe dazu ein paar Ideen. Diese finden in Jadaria auch schon Anwendung.
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